

## Cuauhtémoc Blanco es designado secretario de Comisión de Presupuesto

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- El exfutbolista y exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, fue elegido como secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la **Cámara de Diputados**, a pesar de que su administración fue señalada por hacer un mal manejo de 2 mil 500 millones de pesos.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1wGlmrrCITLw\\_iEmF?e=xx9xxp](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1wGlmrrCITLw_iEmF?e=xx9xxp)